



Una ventana a la ciencia desde la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas

A window to science from the University of Medical Sciences of Matanzas

Erennys Carema Sarabia Aguila ^{1*} <https://orcid.org/0000-0003-3143-201X>
Alejandro Olano Pérez ¹ <https://orcid.org/0000-0002-1433-9350>

¹Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas. Cuba.

***Autora para correspondencia:** erennyssa.est@infomed.sld.cu

Recibido: 6 de mayo de 2021

Aceptado: 14 de mayo de 2021

Tener una revista científica estudiantil ha sido el sueño de varias generaciones de estudiantes que han pasado por la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas. La idea surgió en el año 2006, en conmemoración al centenario del descubrimiento de la enfermedad de Alzheimer, por el doctor Alois Alzheimer. En un inicio se pensó llamar Cimed Atenas, propuesta que fue legada a las generaciones más actuales, que decidieron bautizarla como MedEst.

MedEst es la abreviatura de Revista Médica Estudiantil, por su homóloga Revista Médica Electrónica, de ahí su nombre; su logo se compone de un báculo o bastón semejante al de Esculapio en cuyo alrededor se envuelve una serpiente y sobre el cual reposa un birrete simbolizando los profesionales en ciencias de salud aún en formación. Se constituye como el órgano de difusión científica de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas, quien la patrocina.

El incremento en las investigaciones estudiantiles en la provincia y la necesidad de visualización y posicionamiento de las mismas hizo necesaria la apertura de una nueva fuente de publicación para los estudiantes de las Ciencias Médicas; motivándose así el interés por la incursión en la publicación científica a los futuros profesionales de la salud para contribuir satisfactoriamente a la sostenibilidad del sistema de salud cubano.



Tiene como objetivo responder y cubrir las necesidades de publicación de los estudiantes de las Ciencias Médicas tanto cubanos como de otros países dando cumplimiento al Acuerdo 25 de la Comisión 3 del VIII Congreso Nacional de la FEU, permitiendo la divulgación de las investigaciones estudiantiles en cualesquiera de las disciplinas que se encuentren integradas a los planes de estudio de las carreras de las Ciencias Médicas así como también la divulgación de eventos, cursos, talleres entre otros afines al estudiantado de la provincia y el resto del país.

La revista MedEst de Matanzas publicará números seriados en español con frecuencia cuatrimestral. Exhorta a los estudiantes de la comunidad científica a la publicación de artículos en sus páginas, dispuesta y orgullosa de servir de soporte a lo mejor en materia de investigaciones en áreas de la salud.

MedEst nace en el año del centenario de la Revista Médica Electrónica, en una época de COVID-19, donde la investigación científica en materia de salud ha tenido que necesariamente crecer firmemente. La lucha contra la COVID-19 es un elemento que marca nuestras vidas como futuros profesionales, por lo que este primer número no se puede concebir sin dedicarlo a quienes muestran sacrificio y entrega desmedida, para quienes el cansancio no ha sido nunca una opción, a nuestros estudiantes, al personal sanitario, al personal de apoyo, nuestros investigadores, nuestros científicos, nuestros médicos internacionalistas, en fin, a todos, en memoria también de aquellos que lamentablemente perdieron la vida en esta batalla; para ellos surge MedEst, comprometida con su tiempo, para ser una ventana a la ciencia desde la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas.